

Philip Tarr ist Leiter Infektiologie und Spitalhygiene (seit 2007) und Co-Leiter Innere Medizin (seit 2016) am Kantonsspital Baselland, Bruderholz. Ihm liegt viel an einer patienten/innen-zentrierten Medizin und an praxisrelevanten, interaktiven Fortbildungen in entspannter Atmosphäre (Philip leitet die Infektiologie Fortbildungen bei FOMF). Seine hausärztlich orientierten Artikeln zu infektiologischen Themen, immer in Zusammenarbeit mit Kollegen/innen aus der Praxis und aus der Komplementärmedizin, werden regelmässig in Swiss Medical Forum, Primary and Hospital Care und neu der PRAXIS publiziert.